

第 262 回理事会開催

平成27年5月14日、TJKプラザ多目的ルームBCにおいて第262回理事会が開催された。

まず、経済産業省商務情報政策局 情報処理振興課長 野口聡氏より、産業構造審議会商務流通情報分科会情報経済小委員会で検討された「CPS(Cyber Physical System)によるデータ駆動型社会(*1)」、夏の生活スタイル変革に関する要請書について説明があった。

審議事項では、新規に賛助会員としてNPO法人ファザーリング・ジャパンの入会が承認され、正会員548社、賛助会員45社、計593社となった。次に平成26年度事業報告(案)、平成26年度決算書(案)について説明があり、第32回総会の決議事項とすることで了承された。また、第32回定時総会の招集、委員会規定の一部改正が承認された。

報告事項では、平成27、28年度役員候補者(案)、JISA Awards 2015の表彰(*2)、平成26年度協会表彰、Asia Pacific ICT Alliance(APICTA)への入会、ロボット革命イニシアティブ協議会への参加について報告があった。

次に、生産性向上設備投資促進税制に係る証明書発行状況(*3)、プライバシーマーク審査会結果(*4)報告があった。最後に第32回総会で退任する理事・監事より退任の挨拶があった。

なお、理事会終了後次期役員候補者の会が開催された。

* 1: http://www.meti.go.jp/committee/sankoushin/shojo/johokeizai/004_haifu.html

* 2: http://www.jisa.or.jp/public_info/press/tabid/1668/Default.aspx

* 3: http://www.jisa.or.jp/it_info/various/tabid/1307/Default.aspx

* 4: <http://www.jisa.or.jp/service/privacy/tabid/831/Default.aspx?itemid=77>

(田原)